

令和4年12月26日

家族様・関係者様 各位

特別養護老人ホーム ニューバード

施設長 菊池 威人

【新型コロナウィルス感染に関するご報告（最終報）】

日頃より施設運営にご理解・ご協力を頂き誠にありがとうございます。

11月23日以降、新型コロナウィルスの陽性判明が相次ぎ、入居者様・ショートステイ利用者様・職員を合わせて30名を超える施設内クラスターが発生しました。施設に関わる全ての皆様に対し、多大なるご心配ご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

その後の経過についてですが、12月12日以降は新たな陽性者は出ておらず、施設内で療養されていた皆様もほぼ健康観察期間を終え通常の生活に戻っております。

1か月を超える長期間に渡り緊急事態が続いておりましたが、本日、12月26日に施設内クラスターが収束したことをご報告させて頂きます。これより、ご面会やショートステイの受入も通常通り行います。大変長らくお待たせして大変申し訳ありませんでした。

未だ感染第八波の渦中にあり予断を許さぬ状況が続いております。より一層の感染防止対策を行ったうえで、入居者様・利用者様、そして家族様・関係者様の期待に応えられるよう支援を行って参りますので、今後ともご理解・ご協力のほど宜しくお願ひ申し上げます

(陽性判明者の内訳)

		現在の陽性者	健康観察期間 終了者	累計
利用者様	ショートステイ	1	12	13
	本入居	0	10	10
職員		0	13	13
合計		1	35	36